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ACTA No. 005 

Proceso: Gestión Académica 

Unidad Académica y/o Administrativa: Consejo Ordinario de Facultad Ciencias 
Matemáticas y Naturales 

Hora de Inicio: 
10:00 a.m. 

Motivo y/o Evento: Consejo de Facultad Ordinario 
Hora de finalización: 
12:00 m. 

Lugar: Cúpula Edificio Laboratorios Macarena B 
Fecha: Agosto 
11 de 2022 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

Nelson Libardo Forero Chacón Presidente  

María Constanza Jiménez Vargas Secretaría Académica.  

Wilson Gordillo 
Coordinador Unidad de 
Investigación 

 

Luis Eduardo Peña Nieto 
Representante Programas 
Académicos de Pregrado 

 

Favio López Botia 
Coordinador Unidad de 
Extensión 

 

NA 
Representante Principal de 
Profesores  

 NA 
Representante Principal de 
Estudiantes 

 

 

Elaboró: Secretaría Académica Visto Bueno del Acta: Consejo de Facultad  

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación Quórum  
2. Lectura y consideraciones al orden del día 
3. Informe del señor decano 
4.  Aprobación de ingresos y transferencias 2022-3 
5.  Aprobación necesidades y perfiles concursos abreviados 
6. Casos Proyectos Curriculares 
7. Proposiciones y varios 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 

1. Verificación Quórum  

Una vez verificado se confirma que existe quórum para sesionar.  

2. Lectura y consideraciones al orden del día 

No se hacen consideraciones al orden del día 
 
3. Informe del señor Decano 
El Sr. Decano inicia su informe saludando a los presentes. Expresa que está dando respuesta a un derecho de 
petición que ha sido un poco difícil en tanto es demasiado extenso y la información debe ser organizada de manera 
que se responda lo que exactamente solicitan. 
Con respecto a la programación y ubicación de los salones informa que el profesor Luis Eduardo Peña 
amablemente está colaborando con dicha actividad; igualmente Hugo Leyva funcionario de la facultad atiende 
esta situación de los salones. 

De otra parte, expresa que los recursos asignados para la facultad por concepto de contratación de CPS es de 
$173.000.000 millones. La facultad no cuenta con todo el soporte administrativo para iniciar, se acude a los 
proyectos curriculares y los consejos curriculares para determinar qué docente puede estar colaborando en caso 
de necesitar. Comenta que será Rocío Salas la persona que vendrá como asistente de la decanatura entre otras 
funciones. 

El profesor Wilson Gordillo pregunta si es posible delegar para que desde la coordinación de los programas, se 
revisen los perfiles de vinculación especial desde la concepción de las escuelas, cuándo los docentes se vinculen 
estarían adscritos a la  Facultad, . 

El profesor Luis Eduardo Peña por su parte indica que el traslado de los docentes  debe ser por consenso, con el 
coordinador, por afinidad y experiencia. Actualmente hay 23 traslados a la facultad. 

Wilson Gordillo informa que se trasladaron los profesores que ganaron el concurso, no es pertinente solicitarles 
hoja de vida. Los profesores que vienen de otras facultades no saben quién los debe recibir y a dónde se asignan, 
es importante organizar esta parte; alguien debe recibirlos e informarles cómo serán las actividades ya siendo 
parte de la facultad.  

La Secretaría Académica interviene con el fin de recordar a los consejeros que de  tiempo atrás se viene insistiendo 
en la necesidad de reglamentar el Acuerdo de creación de esta facultad. Esta es una tarea urgente que debe 
emprenderse. 

El profesor Peña insiste que la facultad se creó con el firme propósito de fortalecer las ciencias en la universidad; 
así las cosas, los profesores que se trasladen deben ser recibidos y pueden estar dictando algunas clases en esta 
facultad y otras en sus facultades de origen.El señor Decano comprende la situación pero dice no  entender el 
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proceso que hace matemáticas, donde según lo manifiesta el profesor Gordillo no les han asignado carga en esta 
facultad. 

Por último la secretaría académica informa que a partir del 22 de agosto día en que se termina el periodo 
académico se realizará la migración de los estudiantes a la nueva facultad, recuerda que es necesario también la 
conformación de los consejos curriculares con los profesores que pertenecen a la facultad de Ciencias 
Matemáticas 

4. Aprobación de ingresos y transferencias 2022-3 
Una vez revisado el tema, el consejo aprueba los ingresos y transferencias para el periodo académico 2022-3. Se 
deben informar los cupos totales de ingresos y transferencias. 
 
5.  Aprobación necesidades y perfiles concursos abreviados 
Se aprueban las necesidades de contratación y los perfiles para la convocatoria a concurso abreviado para el 
periodo académico 2022-3 
 
6. Casos Proyectos Curriculares 

Física. 
Samuel Esteban Paredes Benavides - Retiro voluntario, Aprobado 
       Matemáticas  
Johan Papamija Buesaco (médico)- cancelación semestre. Aprobado 
Michael Stiven Peña Carrillo (laboral)- cancelación semestre. Aprobado  
 
7. Proposiciones y varios 

El profesor Gordillo solicita citar al coordinador de matemáticas al próximo consejo de facultad. El Decano ya 
avanzó en conversación con el profesor. Informa además sobre  el proyecto de cooperación con Holanda, del cual 
brindará posteriormente mayor información. 

 

Siendo las 12;00 m se levanta la sesión 

 
Original firmado por 
 

NELSON FORERO CHACON                                                                 CONSTANZA JIMENEZ VARGAS 
Presidente                                                                                              Secretaria  
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